

## **Betreff**

Zebrastreifen in der Flößerstraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

**Es fehlt eine sichere Querungsmöglichkeit über die Flößerstraße für die Schulkinder, die von den großen Wohnanlagen in Zechstraße, Fallstraße und Heißstraße Richtung Boschetsrieder Schule laufen. Es befinden sich inzwischen auch mehrere Kindergärten im Bereich zwischen Neuhofer Platz und Tölzer Straße.**

**Es stehen immer mehr Anhänger, Kastenwagen und Wohnmobile manchmal über mehrere Monate (!) in der Flößerstraße. Die langen und hohen Fahrzeuge parken eng und ragen teilweise erheblich auf Gehwege und/oder auf die Fahrbahn und versperren die Sicht beim Überqueren der Straße, vor allem für Kinder. Vielen Autofahrern ist außerdem nicht bewusst, dass sie sich in einer 30er Zone befinden.**

**Ich beantrage hiermit einen Zebrastreifen in der Flößerstraße.**